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議 事 の 大 要 

委員長 定刻となりましたので、只今より令和２年第３回東久留米市選挙管

理委員会定例会を開催いたします。本日の議案は、議案第５号「令

和２年３月２日定時登録における永久選挙人名簿の登録及び抹消

について」、及びその他でございます。 

委員長 始めに日程１．議案第５号「令和２年３月２日定時登録における永

久選挙人名簿の登録及び抹消について」であります。事務局からの

説明を求めます。 

係 長 それでは議案第５号について説明いたします。 

選挙人名簿登録者数（前回）は男 46,987 名 女 50,171 名 計

97,158 名、新規登録者数（増）は男 603 名 女 565 名 計 1,168

名、抹消者数（減）は男 199 名 女 181 名 計 380 名であり、令

和 2 年３月２日現在における選挙人名簿登録者数は男 47,391 名 

女 50,555 名 計 97,946名となります。提案理由につきましては、

公職選挙法第 19 条による登録をするため、及び同法第 28 条に該

当するものを抹消するためでございます。説明は以上でございま

す。ご審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

委員長 説明が終わりました。只今の説明について、ご意見等はございませ

んか。 

各委員 新規登録者が多い理由は。 

局 長 理由は不明ですが、３か月前となるので時期的には転居は考えにく

く、また数字的に見ても特定の地域でもなく、全般的に増加してい

ます。満遍なく増加しているので、年齢到達も要因として考えられ

ると思います。市内で大規模なマンション建設も無いですし、大き

な宅地開発により住宅が出来たとも聞いていないので、要因が何か

確認する必要があると思います。 

各委員 10月の増税の影響は。 

局長 消費税が 10パーセントに上がる前の駆け込みで、戸建て住宅など

の購入も従前にあったかもしれませんが、それだけで 1,000 人増え

ることは考えにくいので、一定程度は年齢到達だったり市内転入だ

ったりするケースだと思われます。新規登録者の内容が調べられて

いないので、お時間をいただいて確認していきたいと思います。 

委員長 他にご意見はありませんか。 

各委員 質問等なし 

委員長 特に無いようですので、議案第５号を原案のとおり決定したいと思

いますが、よろしいでしょうか。 
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各委員 全員承認 

委員長 では日程２．その他に移りたいと思います。事務局からよろしくお

願いします。 

局 長 

 

 

 

 

 

 

・令和２年第１回市議会定例会が 2月 27日から 3月 26日までで、

3月 26日が最終日となります。2月 27日は市長からの市政方針が

あり、そのあと質疑が予定されています。一般質問には選挙管理委

員会に関して質問は出ておりません。予算関係では予算特別委員会

で、市議会議員選挙の減額補正予算を出させていただいています。

補正予算は 13 日、当初予算は 16 日からとなっており、審議の対

象となっています。 

・コロナウイルス関係については、選挙管理委員会としては、会議

等が中止もしくは延期とされる可能性があります。現段階では、3

月 4日の午後に都市選連委員長会議が予定されています。もし変更

があれば連絡をいただくことになっています。3月は特に都市選連

の事業は他にありませんが、何かございましたら各委員に即時連絡

いたします。 

また、総務省から、選挙執行に関してコロナ関係の通知があり、来

月に福生市で選挙が行われますが、他の自治体でも選挙が行われる

所がございますので、投票所に消毒液を備え付けるなどの感染症予

防対策をとるようにとのことでした。ただ入手が困難な状況であ

り、今から少しずつあたっていますが、6月 18日告示、6月 19日

から期日前投票となるため、その頃の状況は分かりませんけれど

も、準備を進めていかなければと思っています。 

・議案第 5 号令和 2 年 3 月 2 日定時登録における選挙人名簿の登

録がこの委員会で行われ、これによりポスター掲示場の数が決定さ

れました。今回の名簿登録者数から市内 150 か所のポスター掲示

場が設置されます。現在、設置場所の許可依頼を進めておりますが、

許可をいただけないようなケースが出てきた場合、代替の設置場所

が見つからないような場合には、東京都に対して減数協議が行える

と聞いております。宅地開発などで設置場所が厳しくなってきてい

るため、代替地が確保出来ない場合には、東京都と調整して掲示を

減らす事も視野に入れて考える必要が出てくるのかと思います。事

務局からは以上となります。 

委員長 その他何かありますでしょうか。 

それでは無いようなので、閉会といたします。ありがとうございま

した。 

 


